

## Mardi 11 janvier (article de Carlos Soto)

### FEYZIN

# Quatre podiums au Championnats du Rhône de cross-country

C'est dans des conditions dignes de la discipline (pluie et boue) que 52 athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux se sont rendus ce dimanche à Décines pour les championnats du Rhône de cross. Avec cette météo exigeante, l'AFA a ramené quatre podiums. En minimes filles, Madlie Julien l'emporte brillamment et devient ainsi championne du Rhône. « C'est une agréable surprise, se réjouit Christophe Rousselin, son entraîneur. Elle m'a impressionné. Maintenant, il faudra voir les Régionaux. »

En junior, Roman Lecointre-Wesolowicz s'empare de la

deuxième place. Tenant du titre, il n'a rien pu faire contre le vainqueur, au-dessus sur cette course. En espoir, Florian Duchez échoue au pied du podium à la 4<sup>e</sup> place. « Florian a réalisé une belle course, malgré quelques difficultés dans le 4<sup>e</sup> tour à cause d'une chute » commente l'entraîneur.

Les benjamines ont également été à la fête avec la deuxième place d'Alice Provillard. Par équipe, elles ramènent la médaille d'argent.

Jean-Louis Perrin, président, tenait à féliciter « l'ensemble des courageux athlètes, jeunes et grands, parents et encadre-



Madlie Julien sur la plus haute marche à décines / Photo DR

men. Bravo également aux sprinters Fabien Juillard, notre directeur technique, et

Romain Garnier pour leur participation au cross court malgré les conditions. »